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В субботу, 21 августа, вблизи  от   трассы  «Рига-
Москва» в д.  Булынино Великолукского района  состо-
ялся III–й этап  соревнований Северо-Запада России по 
мотокроссу, посвященных памяти выдающегося воено-
начальника, дважды Героя Советского Союза маршала  
К. К. Рокоссовского. В  2-х сериях заездов  приняли уча-
стие 72 гонщика из  Великих Лук, Пскова, Порхова, Мо-
сквы, Смоленска, Санкт-Петербурга, Пушкина, Тосно, Ка-
релии, Мурманской, Тверской, Новгородской  областей и 
т.д.  Организаторам – Администрации г. Великие Луки, 
Администрации Великолукского района, великолукскому 
отделению «ДОСААФ», СТК  «Мастер-Кросс» – удалось 
собрать немало зрителей. Надо сказать, что соревно-
вания по мотокроссу становятся массовым, зрелищным 
мероприятием, привлекающим как  местных жителей, 
так и гостей города. О популярности соревнований сви-
детельствует  не только  большое количество  при-
сутствующих  юных спортсменов (например, возраст 
самого младшего участника из Великих Лук, Алексея По-
лякова, 5 лет), но  и  детей-болельщиков с разным воз-
растным диапазоном.  
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Официальное открытие соревнований началось в 11.00 
с торжественного построения участников.  Вначале сло-
во было предоставлено председателю комитета по спор-
ту  Администрации г. Великие Луки  Ю. П.  Карпенкову. 
Юрий Павлович поприветствовал участников на Велико-
лукской земле, поздравил с открытием соревнований. По-
желал красивых заездов, побед сильнейшим, спортивного 
здоровья, удачи.
Член местного политсовета Партии «ЕДИНАЯ РОС-

СИЯ», депутат городской Думы  Андрей  Юрьевич Корнев 
от лица Великолукской городской Думы,  местного отде-
ления Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»  поприветствовал со-
бравшихся и пожелал красивого спорта, удачной борьбы. 

(Продолжение на 2-й стр.)

На предприятиях города

НАРЯДУ с постоянным 
расширением производ-
ственных мощностей, забо-
той о качестве выпускаемой 
продукции, модернизацией 
технологических процес-
сов (этим летом была вве-
дена в эксплуатацию новая 
производственная линия 
горячего цинкования) под 
пристальным вниманием 
руководства ЗАО «ЗЭТО»  
(генеральный директор 
А.Н. Козловский) находится 
и задача по подготовке  ра-
бочих кадров, обладающих 
современными знаниями и 

профессиональными навы-
ками. Стоит отметить, что 
одним из путей решения 
этого вопроса  является 
организация летней произ-
водственной практики  для 
студентов высших учебных 
заведений, профессио-
нальных училищ и старше-
классников. Ни для кого не 
секрет, что именно с про-
изводственной практики 
начинается более полное 
знакомство потенциальных 
работников с предприяти-
ем. В этот период молодые 
люди имеют возможность 

закреплять теоретические 
и практические знания, 
полученные в процессе 
обучения, и приобретать 
навыки самостоятельной 
работы по выбранному на-
правлению и специально-
сти. Кроме того, практика 
даёт выпускникам хороший 
шанс на последующее тру-
доустройство с минималь-
ным испытательным сро-
ком. 
В сложных условиях  эко-

номического кризиса в стра-
не  не каждое предприятие 
может позволить себе до-
полнительную нагрузку по 
обучению и воспитанию бу-
дущих специалистов. Ведь 
на работу со студентами 
предприятию необходимо 
затрачивать людские, ма-
териальные и временные 
ресурсы. На Великолук-
ском заводе электротехни-
ческого оборудования этот 
вопрос успешно решается 
вот уже много лет. 
Так, в этом году пятнад-

цать студентов высших 
учебных заведений стра-
ны, таких как Псковский 
политехнический институт, 
Московский энергетиче-
ский институт, Велико-
лукский филиал Санкт-
Петербургского универ-
ситета путей сообщения, 
Томский политехнический 

университет и Великолук-
ская сельскохозяйственная 
академия, ознакомившись  
с технологическим про-
цессом завода электротех-
нического оборудования, 
сумели применить на прак-
тике свои теоретические 
знания. Им была предо-
ставлена возможность 
пройти производственную 
практику по  специаль-
ностям: автоматизация 
и управление, электро- и 
энергоснабжение, элек-
трические и электронные 
аппараты. В трудовом кол-
лективе студентам помо-
гали освоиться сотрудники 
отделов главного энерге-
тика, главного механика, 
главного конструктора, 
испытательного центра и  
отдела внешнеэкономи-
ческих связей. Работая на 
штатно-инженерных долж-
ностях, ребята получали 
заработную плату и имели 
все социальные гарантии, 
которые завод предостав-
ляет своим сотрудникам.
Своими впечатлениями 

о прохождении производ-
ственной практики на ЗАО 
«ЗЭТО»  поделился сту-
дент  III курса ПГУПС Дми-
трий Юркевич: 

(Продолжение 
на 2-й стр.)

Вот уже совсем скоро заканчивается лето – пора 
отпусков для работающего населения, летних 
каникул для школьников и студентов, время, 
когда в период изнуряющей жары, столь непри-
вычной для нашего региона, казалось бы, сама 
мысль о работе для многих великолучан ста-
новится невыносимой… Но для Великолукско-
го завода электротехнического оборудования  
лето этого года ознаменовалось многими зна-
чимыми и традиционными для предприятия 
событиями. В их числе проведение обучающих  
технических семинаров для специалистов ЗАО 
«ЗЭТО», выездные корпоративные встречи 
для руководителей и молодых специалистов 
на базе отдыха «Солнечная», участие заводчан 
в областных, городских и внутризаводских 
спортивных соревнованиях, туристических 
слётах,  в поездке представителей предпри-
ятия в Международный молодёжный лагерь 
«Бе–Ла–Русь». 
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Вся информация о продук-
ции агропредприятий, а так-
же о сельскохозяйственной 
отрасли региона размещена 
на специальных информаци-
онных стендах. Их посетили 
заместитель Министра сель-
ского хозяйства РФ Алек-
сандр Петриков, помощник 
полномочного представите-
ля Президента РФ в СЗФО 
Александр Полукеев, Ми-
нистр сельского хозяйства 
и продовольствия Республи-
ки Беларусь Михаил Русый, 
первый заместитель пред-
седателя комитета Государ-
ственной думы РФ по делам 
общественных объединений 
и религиозных организаций 
и другие официальные лица.
Первый заместитель Гу-

бернатора Сергей Перни-
ков — руководитель офици-
альной делегации на выставке 
«Агрорусь-2010» — рассказал 
гостям о развитии агропро-
мышленного комплекса регио-
на, обратив особое внимание 
на уникальный проект по стро-
ительству агрогородков, реа-
лизуемый в области. Он так-
же отметил, что Псковская 
область принимает участие 
в международной агровыстав-
ке второй раз. Руководители 
предприятий и крестьянских 
хозяйств представили соб-
ственную продукцию.

«Уже в  первый день вы-
ставки руководители псков-
ских предприятий сельско-
хозяйственной отрасли обсу-
дили с коллегами из других 
регионов возможности взаи-

модействия и сотрудниче-
ства. Благодаря выставке 
„Агрорусь-2010“ сельхозпро-
изводители нашей области 
получили возможность на-
ладить новые деловые кон-
такты, расширив тем самым 
рынок реализации своей 
продукции», — сказал Сер-
гей Перников.
Международная выставка-

ярмарка организована при 
поддержке Правительства 
Российской Федерации, Ми-
нистерства сельского хо-
зяйства Российской Феде-
рации, а также Ассоциации 
крестьянских (фермерских 
хозяйств) и сельскохозяй-
ственных кооперативов Рос-
сии, Правительства Санкт-
Петербурга и Ленинградской 
области.
Она проводится еже-

годно с целью распростра-
нения и освоения научно-
технических достижений 
и передового опыта в сфере 
сельского хозяйства, а также 
для эффективного продви-
жения сельскохозяйствен-
ных товаров и услуг на от-
ечественном и зарубежном 
рынках.
В этом году в выставке при-

нимают участие более ты-
сячи компаний из Франции, 
Швейцарии, Республики Бе-
ларусь, Московской, Ленин-
градской, Новгородской, Ом-
ской, Вологодской областей, 
Республик Чувашия и Марий 
Эл и других субъектов РФ, 
в том числе Псковской об-
ласти.

23 августа в выставочном комплексе «Ленэк-
спо» (Санкт-Петербург) состоялось открытие 
19-й Международной выставки-ярмарки «Агрорусь-
2010», где свою продукцию представили более 30 
сельскохозяйственных предприятий Псковской 
области. Среди них производители мясной и мо-
лочной продукции, сельскохозяйственной техники, 
мануфактуры, хлебобулочных изделий, рыбовод-
ческие хозяйства.

Среда,  25  августа  2010 г.«ВПНовости»
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Право для поднятия флага 
соревнований было предо-
ставлено чемпионке Рос-
сии  среди женщин 2010 года 
по мотоспорту Валерии Ляпи-
ной и самому юному гонщику  
Никите  Аксёнову (4 года). 
После подробного рассказа 

главного судьи Александра 
Владимировича Манахова 
о  правилах проведения сорев-
нований мотокросс начался. 
Первыми стартовали  9  

юных спортсменов  с объёмом 
двигателя мотоцикла 50 см3, 

затем 10 человек  с объёмом 
двигателя   мотоцикла  65 см3, 
12 человек с  объёмом двига-
теля  85  см3. В классе «Лю-
бители А» приняли участие 10 
человек, а в  классе «Любите-
ли В» – 11 человек.  Участники 
соревнований в классах «Вете-

раны» (4 человека), «Retro» (4 
человека), как и «OPEN» (7 че-
ловек), «125 см3» (10 человек) 
стартовали вместе. В гонках 
на квадроциклах участвовали 
4 спортсмена.

 Это было захватывающее 
зрелище, сопровождавшееся 

экстремальными взлётами и 
падениями. Превозмогая боль, 
негативные эмоции, гонщики 
всё-таки продолжали двигать-
ся  вперёд. Даже самые ма-
ленькие спортсмены, когда  
транспортное средство ни-
как не хотело слушаться, 
вытирая слезы, всхлипы-
вая от досады, не покину-
ли  трассы.  Преодолевая 
препятствия, они всеми си-
лами стремились к победе. 
Молодцы! Вот где воспиты-
вается сила духа, формиру-
ется   характер! 
Завершились соревнова-

ния в 17.30 награждением 
победителей, призёров. 
Право  вручения призов  по-
бедителям было предостав-
лено председателю местно-
го отделения «ДОСААФ» 
Ивану Юрьевичу Иванову.
Своим великолепным вы-

ступлением, безоговорочной 
победой порадовали болель-
щиков великолукские гонщики 
Михаил Королёв и Сергей Ор-
лов, занявшие первые места в 
классах «Любители  А»,  «Лю-
бители В». Поздравляем побе-
дителей!  
Рёв двигателей, клубы пыли, 

извилистая трасса с всевоз-
можными препятствиями,  вы-
сококлассная езда гонщиков, 
радостные лица победителей, 
их родственников,  довольные 
зрители – этим запомнится III 
этап соревнований Северо-
Запада России по мотокроссу. 
Хочется пожелать всем участ-
никам удачи, крепкого здоро-
вья, оптимизма, а победите-
лям новых побед на предстоя-
щих соревнованиях!

К. КАЛИНИНА

Более 30 сельхозпредприятий 
Псковской области принимают 

участие в международной выставке 
«Агрорусь-2010»

19 августа заместитель Губернатора Псковской области 
Геннадий Безлобенко встретился с латвийской делегацией 
для обсуждения вопросов подготовки проектов первого раун-
да программы.

20 августа члены делегации Латгальского региона встрети-
лись с представителями профильных комитетов и управле-
ний Администрации Псковской области для разработки плана 
дальнейшей работы. Стороны определили приоритеты со-
трудничества и перспективные проектные идеи, обозначили 
темы и направления реализации отдельных проектов. Так, 
основными направлениями взаимодействия станут сферы 
туризма, малого бизнеса, спорта, транспорта и логистики, 
а также межмуниципального сотрудничества. В настоящее 
время в Псковской области ведется активная подготовка к 
первому раунду реализации программы «Эстония – Латвия 
– Россия». 
Напомним, что в марте 2010 года между Администраци-

ей Псковской области и руководством Латгальского региона 
планирования Латвийской Республики было подписано согла-
шение о сотрудничестве. Регионы договорились о развитии 
сотрудничества в экономической, научно-технической, куль-
турной и гуманитарной сферах.

19-20 августа Псков с рабочим визитом посети-
ла делегация Латгальского региона планирования 
Латвийской Республики. Цель визита – обсуждение 
совместных проектов приграничного сотрудни-
чества Псковской области и Латгальского регио-
на. Работа проводится в рамках программы Евро-
пейского инструмента соседства и партнерства 
(ЕИСП) «Эстония – Латвия – Россия 2007-2013».

Представители Администрации 
Псковской области и 
Латгальского региона 

планирования обсудили программу 
приграничного сотрудничества 

«Эстония – Латвия – Россия»

Спорт
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– Во время прохожде-
ния практики на заводе 
я работал по своей спе-
циализации  – инженером  
грузоподъёмных машин 
и механизмов в отделе 
главного механика.  Меня 
очень тепло и радуш-
но приняли в трудовом 
коллективе. Приобрести 
необходимые знания и 
навыки мне помог мой 
наставник А. В. Васюто-
вич, который, кстати, тоже 
выпускник ПГУПС. Счи-
таю, что практика на ЗАО 
«ЗЭТО» стала очень по-
лезным этапом  моего об-
разования. Поэтому после 
её официального окон-
чания, чтобы ещё глубже 
овладеть своей будущей спе-
циальностью, я решил остаться по-
работать на заводе на время летних 
каникул. Мне очень нравятся условия 
и работы, и отдыха, которые созданы 
на предприятии. Мы имеем возмож-
ность посещать в свободное время 
тренажёрный зал, расположенный 
на территории завода, обедать в за-
водской столовой. После окончания 
университета мне бы хотелось снова 
вернуться на ЗАО «ЗЭТО». 
В июне завершили прохождение 

производственной практики уча-
щиеся профессионального лицея 
№ 8 имени А.Матросова. Для них 
она была организована в механиче-
ском, штампо-заготовительном, экс-
периментальном цехах, а также в 
цехе нестандартного оборудования 
и энергоцехе. Опытные наставники 
предприятия помогали сорока двум 
выпускникам лицея закрепить свои 
производственные навыки по таким 
важным и востребованным сегодня 
специальностям, как токарь, элек-
трогазосварщик, слесарь КИПиА, 

секретарь-оператор ЭВМ и многим 
другим. После окончания практики 11 
человек, не призванных в ряды Во-
оруженных сил,  остались работать 
на ЗАО «ЗЭТО». Теперь они успешно 
трудятся сварщиками, токарями, сле-
сарями механосборочных работ. 
Один из выпускников лицея № 8, 

Михаил Дмитриев, который, получив 
диплом, пришел  работать на завод 
электротехнического оборудования, 
нисколько об этом не жалеет: 

– Я  проходил производственную 
практику в ремонтно-механическом 
цехе по специальности слесарь 
КИПиА. В коллективе сразу сложились 
хорошие отношения с коллегами. Я 
очень рад, что до призыва в армию, во 
время работы на предприятии у меня 
появилась возможность отточить свои 
профессиональные навыки, да и ма-
териально помочь семье. Надеюсь, 
что после службы я снова вернусь  на 
ЗАО «ЗЭТО». Потому что  это  крепкое, 
успешно работающее предприятие, 
на котором стабильно выплачивается 
заработная плата и сохранены все со-

циальные гарантии. К тому же 
ещё с детства у меня всегда 
был интерес  к электротехнике, 
очень нравилось собирать раз-
личные схемы, и на сегодняш-
ний день моё увлечение пере-
росло в профессию, которая 
востребована на ЗАО «ЗЭТО».  
Кроме производственной 

практики студентов и выпуск-
ников училищ, на предприятии 
в период летних каникул была 
предоставлена возможность 
работы и для старшеклассни-
ков. Многие из трудившихся 
на заводе этим летом пришли 
сюда по рекомендации своих 
родителей, которые работают 
на заводе электротехниче-
ского оборудования. Чувству-
ется, что молодое поколение 
готово продолжать традиции 
заводчан, выбирая для себя 

рабочие специальности, знако-
мясь с современным производством, 
с перспективой на будущее. Под-
ростки, трудясь в сборочном, тарно-
упаковочном цехе, цехе нестандарт-
ного оборудования и цехе товаров 
народного потребления, за время 
летних каникул не только получили 
возможность заработать на личные 
нужды, но и продемонстрировали 
свою ответственность и заинтересо-
ванность в работе. А ведь это говорит 
о том, что на смену старшему поколе-
нию придут работать инициативные и 
целеустремлённые люди.
Подводя итоги работы завода элек-

тротехнического оборудования в пе-
риод летних месяцев, хочется отме-
тить, что даже непривычная для на-
шего региона жара и период отпусков 
не позволили дружному трудовому 
коллективу ЗАО «ЗЭТО» снизить тем-
пы работы, а наоборот  - это лето ста-
ло новым импульсом для реализации 
намеченных планов по дальнейшему 
развитию предприятия. 

А. СЛАВИНА

(Продолжение. 
Начало на 1-й стр.)

– Во время прохожде-
ия практики на заводе 
работал по своей спе-

циальные гарантии. К тому же 
ещё с детства у меня всегда 
был интерес  к электротехнике, 
очень нравилось собирать раз-
личные схемы, и на сегодняш-
й ё

ТРУДОВОЕ  ЛЕТО  НА  ЗАО  «ЗЭТО» ТРУДОВОЕ  ЛЕТО  НА  ЗАО  «ЗЭТО» 
На предприятиях города



3Адрес электронной почты: velpravda@ellink.ruСреда,  25  августа  2010 г.«ВПНовости»

По инициативе Великолук-
ского местного отделения 
Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
в городе была объявлена ак-
ция по сбору помощи постра-
давшим от пожаров жителям 
Рязанской области. Ежеднев-
но в течение двух недель не 
смолкал телефон горячей 
линии великолукского испол-
нительного комитета партии,  
где и был создан штаб по 
сбору помощи погорельцам. 
За две недели, в течение ко-
торых в Великих Луках прохо-
дила эта акция, сотни горожан 
откликнулись на призыв. Нес-
ли тёплую одежду, школьную 
форму, обувь, постельное 
бельё, продукты длительно-
го хранения, канцелярские и 
хозяйственные принадлежно-
сти, средства личной гигиены 
и воду…
В числе первых на просьбу о помощи 

откликнулись депутаты Великолукской 
городской Думы, члены депутатской 
группы от Партии «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» и глава Администрации города 
Н. Н. Козловский, которые лично пере-
дали в пункт приёма помощи средства 
гигиены, одежду, продукты питания 
длительного хранения, канцелярские 
и хозяйственные принадлежности на 
значительную сумму. Их примеру по-
следовали руководители крупнейших 
предприятий и организаций города, 
предприниматели и другие великолу-
чане.
Пункты приёма помощи были от-

крыты в четырёх точках Великих Лук. 
Но самой оживлённой оказалось по-
мещение бывшего кинотеатра «Спут-
ник», в котором сейчас находится 
центральная городская библиотека. 
За время проведения акции второй 
этаж библиотеки превратился в на-
стоящий склад. Люди шли и шли не-
скончаемым потоком. Рано утром, 21 
августа, в субботу, аккуратно упако-
ванные добровольцами-единороссами 

мешки и коробки с помощью были 
погружены в фуру, которая пришла 
из Пскова, чтобы после Великих Лук 
взять курс на Рязань.  По оценкам 
представителей Партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», которые присутствовали 
при погрузке гуманитарной помощи, 
великолучане собрали даже боль-
ше, чем жители областного центра. 
Отмечая этот факт, секретарь по-
литсовета Великолукского местного 
отделения Партии «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» С. Г. Гусев высказал особую 
благодарность всем великолуча-
нам, принявшим участие в акции по 
сбору благотворительной помощи. 
Он подчеркнул, что жители Великих 
Лук, Города воинской славы, в оче-
редной раз продемонстрировали 
свою сплочённость, широту души, 
патриотизм и благородство. 
И чувствовалось, что в каждом 

пакете, в каждой коробке, в каж-
дой бутылке с водой, которые были 
отправлены пострадавшим жителям 
Рязанской области, остались частички 
сердечной доброты каждого великолу-
чанина, который внёс свою посильную 

лепту в общее дело. Хочется верить, 
что сделанное добро обязательно вер-
нётся каждому, кто его совершил. И 
вот уже совсем скоро люди, потеряв-
шие дома и самое необходимое, полу-

чив поддержку от своих соотечествен-
ников, произнесут: «Спасибо вам, до-
брые люди!» 

А. СЛАВИНА.
Фото автора.

Россия пережила непростой период. Сильнейшая жара и лесные по-
жары терзали страну на протяжении почти шести недель. Целые 
армии пожарников, сотрудников МЧС, военных и простые граждане 
боролись с этим страшным стихийным бедствием. Огонь не жа-
лел ни людей, ни животных. С лица земли были стёрты целые по-
сёлки, огромные территории лесных массивов. Люди страдали от 
едкой гари и смога, распространившегося на многие-многие сотни 
километров от очагов пожаров. Напомним, аномальная жара и за-
суха на территории страны стояли более двух месяцев. С начала 
пожароопасного периода 2010 года в РФ произошло более 29 тыс. 
природных пожаров на общей площади 927,5 тыс. гектаров. В по-
жарах погибли более 50 человек, сгорели 2,5 тыс. домов. Наиболее 
пострадавшими от пожаров регионами страны стали террито-
рии Воронежской, Липецкой, Московской, Нижегородской, Рязанской 
областей, республик Мордовии и Чувашии.

На просьбу о помощи откликнулись многие депу-На просьбу о помощи откликнулись многие депу-
таты городской Думы, представители Админи-таты городской Думы, представители Админи-
страции города, руководители предприятийстрации города, руководители предприятий

Добровольцы великолукского от-Добровольцы великолукского от-
деления партии готовят помощь к деления партии готовят помощь к 
отправке в Рязаньотправке в Рязань

Россия пережила непростой период. Сильнейшая жара и лесные по-
жары терзали страну на протяжении почти шести недель. Целые
армии пожарников, сотрудников МЧС, военных и простые граждане

УЖЕ В ПУТИ
ПОМОЩЬ ОТ ВЕЛИКОЛУЧАН ПОМОЩЬ ОТ ВЕЛИКОЛУЧАН 

Прием помощи идет под кон-Прием помощи идет под кон-
тролем представителей МО тролем представителей МО 
ВПП "ЕДИНАЯ РОССИЯ"ВПП "ЕДИНАЯ РОССИЯ"
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К их числу, без всякого со-
мнения, можно отнести пско-
вича Геннадия Васильевича 
Владимирова. У Г. В. Владими-
рова — наполненное соревно-
ваниями юношеское прошлое, 
в настоящем — предприни-
мательская деятельность, 
выступление за псковскую 
ветеранскую сборную. Только 
этого Геннадию Васильевичу 
оказалось явно недостаточно. 
Изучая результаты выступле-
ний, отмечая видимый пробел 
в подготовке марафонцев в на-
шей стране, Геннадий постоян-
но думал об одном: «Неужели 
совсем оскудела наша земля 
талантами?  Для того чтобы 
показать результат, уже стало 
нормой «покупать» кенийцев. 
Похоже, складывающаяся 
тенденция становится данью, 
выгодой кому-то - «моде». 
Почему навязчивым, неписа-
ным правилом становится  не 
растить своих спортсменов, а 
приобретать их со стороны?  
Но появилась же школа спор-
тивной ходьбы. Почему нет 
до сих пор школы российского 
марафона?», - подобного рода 
вопросы постоянно терзали 
его.  Геннадий Васильевич 
не на шутку загорелся идеей 
создать такую школу на Псков-
щине. И с ним-то мне удалось 
побеседовать на эту тему.
Не далее как в ноябре 2009 

года  Г. В.  Владимиров заре-
гистрировал областной спор-
тивный клуб «Чемпион» по 
подготовке бегунов на длин-
ные дистанции. Долго не рас-
качивались, за дело взялись 
сразу: отбор, привлечение к 
деятельности клуба... К ещё 
незавершившемуся спортив-

ному 2010-му - участие уже в 
двадцати пробегах и пока по-
лумарафонских дистанциях. 
Причём, замечу, многие — по-
бедные.

«Понятно, - говорит Генна-
дий Васильевич, -  рановато 
будет начинать сразу с мара-
фона».

Можете перечислить, − 
в каких городах выступали 
спортсмены?

Выборг, Зеленоград, − 
Жлобин(Беларусь), Псков, Мо-
сква, Торопец и другие.

Какой из пробегов был − 
самым результативным?

Каждый из состоявшихся − 
пробегов приносит свой ощу-
тимый плюс в плане подготов-
ки спортсменов. А на сегод-
няшний день самым показа-
тельным считаю выступление 
в Москве. На нём — 4-е место 
команде, проиграв всего одну 
секунду мастеру спорта Вячес-
лаву Худякову, принёс Алексей 
Сомов из Порхова.
Выступление на недавно 

состоявшейся Всероссийской 
полумарафонской дистанции 
в 21 км 97,5 м в городе Тороп-
це вновь зарекомендовало на-
ших спортсменов. Пьедестал 
почёта полностью принадле-
жал бегунам Псковской обла-
сти: 1-е место - Иван Зернов, 
2-ое — Александр Тамгин, 3-е 
— Алексей Сомов.

Приятно услышать, что − 
два первых места принадле-
жат великолучанам. А среди 
готовящихся к марафонской 
дистанции ещё есть спор-
тсмены из Великих Лук?

Да, уже в трёх пробегах − 
принимали участие Александр 
Гультяев и Екатерина Журав-

лёва. Кстати сказать, 
у Екатерины полума-
рафон в Торопце - пер-
вый. Она с ним достой-
но справилась, до это-
го спортсменка бегала 
только 10 км. Мои ей 
поздравления. Замечу, 
что трое великолучан 
- студенты ВЛГАФК. А 
Иван Зернов — аспи-
рант ВГСХА. В Великих 
Луках спортсменов тре-
нирует мастер спорта 
СССР Александр Сер-
геевич Максимов.

Я слышала, что на на-− 
стоящий момент с/к «Чемпи-
он» во Всероссийской спар-
такиаде занимает лидирую-
щие позиции?

Да, сейчас нам удалось − 
на 31 очко опередить Санкт-
Петербургский с/к «Красно-
гвардеец». Это уже давно 
сложившийся спортивный 
клуб - имеет статус профес-
сионального. В его арсенале 
шесть мастеров спорта.

Можно узнать, какова − 
численность спортсменов, 

входящих в состав с/к «Чем-
пион»?

На настоящий момент их − 
45.

Скажите, а массовые − 
выступления, такие как 
«Кросс наций», различные 
пробеги, привлечение в со-
став рядовых любителей 
бега входят в ваши  планы?

Конечно же. Я заинтере-− 
сован в том, чтобы «Чемпион» 
стал   многочисленным, чтобы 
его участники с гордостью мог-
ли говорить, что они - члены 

нашего спортивного клуба. 
Не бесперспективные употре-
бители спиртного, сигарет и 
наркотиков по подворотням, а 
люди, стремящиеся к здорово-
му образу жизни, к тому, чтобы 
длительное время сохранять 
работоспособный тонус - не 
работать на таблетки, а уметь 
вдыхать жизнь полной грудью. 
И, конечно же, те, кто соби-
рается строить свою спортив-
ную карьеру. Нужно, чтобы 
развивались параллельные 
направления: массовое и на-

правление спортивного совер-
шенствования.

В будущем в ваших − 
планах участие только в по-
лумарафонских дистанцях и 
марафонских?

Учитывая решение двух − 
различных задач — профес-
сионализм и массовость -, 
конечно же, нет. Участие в раз-
нообразных пробегах отдель-
ной строкой тоже будет всегда 
входить и в тренировочный 
план подготовки спортсменов, 
и, непосредственно, для уча-
стия в данном виде беговых 
дисциплин. 
А ещё в этом году спортив-

ными марафонскими клуба-
ми страны будет ставиться 
вопрос о включении в зачёт 
Всероссийской спартакиады и 
пробегов на 10 000 м. 

Всякое серьёзное меро-− 
приятие не может не иметь 
под собой и серьёзную ма-
териальную основу. Каждый 
выезд на соревнование, а 
если верно подходить, то, 
естественно, и подготовка — 
это не шуточные финансо-
вые вложения. Из чего скла-

дываются ваши 
материальные со-
ставляющие?

Пока все − 
финансовые вложе-
ния — мои личные 
и индивидуальные 
траты самих спор-
тсменов. Позже 
будет введена и 
система членских 
взносов, разумеет-
ся. Наверное, меня 
можно назвать уже 
несколько устарев-
шим «советским» 
словом - энтузиаст, 

однако те, кто меня хорошо 
знает, могут подтвердить: я 
вряд ли похож на наивного 
мечтателя. Уже достигнутые 
результаты это показали. Да, 
есть окрыление амбициозны-
ми устремлениями, но иначе 
в жизни ничего не добьёшься. 
Разве не так? Никогда и ниче-
го невозможно создать нового, 
если изначально не загореть-
ся идеей. Есть потребность не 
просто тихохонько поживать, 
но сделать нечто значимое для 
своей страны, для Родины, для 

своего края. Ведь жизнь для 
того и дана, чтобы суметь на-
полнять её смыслом. Однако, 
я человек осторожный. Есть 
такое мудрое высказывание: 
«Не надо опережать событий, 
и они не будут опережать нас». 
Уже состоялись необходимые 
встречи и нужные беседы. 
К настоящему времени уже 
существует поддержка ини-
циативы в лице председателя 
облспорткомитета А. Б. Петро-
ва. За нами сейчас -  методич-
ные, не побоюсь этого слова, 
прагматичные, выверенные  
действия, работа до девятого 
пота, вера в себя и показате-
ли. Тогда и главный  результат  
не заставит себя ждать.
В настоящий момент члены 

клуба готовятся к Чемпионату 
России в Чебоксарах. Это от-
ветственное выступление для 
каждого участника. Оно суме-
ет многое определить. Я отдаю 
себе отчёт в том, что победы 
нам легко не дадутся. Одна-
ко попадание в «двадцатку» 
уже даёт возможность «зара-
ботать» спортсменам звание 
кандидата в мастера спорта.  
Целеустремлённости же на-
шим ребятам не занимать. 
Марафонцы ведь - самые тер-
пеливые и неотступные люди 
на земле, - с улыбкой говорит 
Геннадий Васильевич. И да-
лее добавляет:

- А если кто хочет готовить-
ся к марафону, и не только, 
попробовать свои силы, рас-
ширить возможности,  - мило-
сти просим. К вашим услугам 
областной с/к «Чемпион». 
Подготовка спортсменов будет 
осуществляться в районах об-
ласти через непосредствен-
ных ответственных тренеров. 
В перспективе спортсмены, 
желающие выступать профес-
сионально, смогут заниматься 
согласно графику -  на трени-
ровочной базе спортивного 
клуба с/к «Чемпион» в  Пско-
ве.
По интересующим вас во-

просам в Великих Луках мож-
но обратиться по телефонам  
3- 64- 78 или 8-911-694-48-91.

Беседовала 
Светлана ПАРАМОНОВА

Фото А. ГУЛЬТЯЕВА

• В организацию требуются на работу:
- подсобные рабочие, тел.: 8-911-

350-29-72;
- автоэлектрики, тел.: 8-911-359-81-03.

ТРЕБУЕТСЯДля сведения 
ветеранов военной 

службы
26 августа 2010 года в 17 часов 30 

мин. по адресу ул. Пионерская, 22 со-
стоится заседание совета обществен-
ной организации « Ветеран Вооружен-
ных сил города Великие Луки и Велико-
лукского района».

Председатель совета ОО 
«Ветеран Вооруженных сил» 

В. И. МИХАЙЛОВ

Руководствуясь статьей 
155 Жилищного кодекса 
РФ, ст. 330 Гражданского 
Кодекса РФ, в соответ-
ствии с Регламентом Адми-
нистрации города Великие 
Луки признать утратившим 
силу постановление Адми-

нистрации города Великие 
Луки от 20.09.2007. № 51 
«О создании комиссии для 
рассмотрения спорных во-
просов по начислениям 
пени на оплату за жилое 
помещение коммунальные 
услуги».

Данное постановление 
подлежит опубликованию 
в газете «Великолукская 
правда Новости».

Глава 
Администрации города 

Н. Н. КОЗЛОВСКИЙ

• Нашедшего  женскую  сумку  с докумен-
тами  на имя Натальи Владимировны 
КУЗНЕЦОВОЙ просьба вернуть документы. 
Вознаграждение гарантируется. Тел.: 9-20-17; 
8-911-384-17-64.

РАЗНОЕ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ВЕЛИКИЕ ЛУКИ

от 23.08.2010. № 291 

О признании утратившим силу постановления 
Администрации города от 20.09.2007. № 51.

1. Бытовка-вагончик передвижной - 23270,00 
руб.

2. Станок токарный 1К-62 - 18500,00 руб.
3. Станок фрезерный широкоуниверсальный 

67501 - 22565,00 руб.
4. Станок вертикальный сверлильно-пазовый 

СВА-3 с механической подачей (деревообраба-

тывающий) - 4535,00 руб.
5. Станок деревообрабатывающий фрезер-

ный Ф-3 - 4875,00 руб.
6. Принтер EPSON FX-1180 - 1090,00 руб.
7. Блок бесперебойного питания POWERCOM 

- 145,00 руб.
8. Машина электронная контрольно-кассовая 

ЭКР 3102 УФ ПС с печатным устройством - 
2990,00 руб.

9. Компьютер Каспер - 120,00 руб.
10. Персональный компьютер LG 17 Pentium-

4-2400 - 5395,00 руб.
11. Персональный компьютер LG 17 Intel 

Celeron D-315 - 5340,00 руб.

12. Щетка с приводом к трактору - 3140,00 
руб.

13. Автомобиль РАФ-2203 - 3200,00 руб.
14. Автомобиль ЗИЛ-ММЗ-45023 (самосвал) 

- 27110,00 руб.
15. Сейф с сигналом - 2490,00 руб.
16. Базовый блок GHX 6/16 - 7049,00 руб.

В связи с ликвидацией МП «Северный микрорайон г. Великие Луки» продается имущество:

Кто хочет стать марафонцем?
Длинные и сверхдлинные дистанции в легкоатлетическом беге... Каждая из 

её видов предъявляет особые требования к спортсменам.  На каждой из дис-
танций требуется ряд основательно подготовленных качеств, где одним 
из важнейших является колоссальная выносливость организма. Наверное, 
самыми показательными соревнованиями сезона 2010 года стал Чемпионат 
Европы в Барселоне. И если  обратиться к результатам российских мара-
фонцев, то было чему порадоваться за период прошедших 32 лет — подоб-
ных побед у нас в марафоне не было с 1978 года. Счастливое серебро  - Юлти 
Юламановой (2 ч 32 м 15 с), не менее счастливая бронза Дмитрия Сафронова 
(2 ч 18 м 16 с) — это достижение. Ощутимое дополнение к очкам для сборной 
России принесли  9-е и 15-е места Алексея Соколова и Олега Кулькова. Дан-
ные события, тем более, подстегнули  тех людей, которые на настоящий 
момент оказались весьма не равнодушными к длинным дистанциям.

Сборная Псковской области перед полумара-
фонскими соревнованиями в Торопце.

Победители полумарафона у мужчин:
И. Зернов, А. Сомов, А. Тамгин.


